

## Europa alarga el drama hasta el final y exige más a Grecia

### Alemania y el Eurogrupo exhiben su profunda desconfianza en Atenas

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**  
M. A. SANCHEZ-VALLEJO, **Atenas**  
Después de seis meses de tira y afloja, la desconfianza en Grecia ha hecho mella en los socios europeos y amenaza con retrasar

**MARINE LE PEN**  
Líder del Frente Nacional  
“El ‘no’ griego es una victoria del pueblo contra los oligarcas”

CARLOS YÁRNOZ, **París**  
La crisis griega y el referéndum organizado por Alexis Tsipras ha espoleado los ánimos de las fuerzas eurófobas de izquierda y derecha, con el poderoso Frente Nacional francés a la cabeza. Su presidenta, Marine Le Pen, cree que el no griego a las propuestas de Bruselas —ahora simbólico— es una “victoria del pueblo contra los oligarcas”, como define a los líderes de las instituciones europeas. De llegar al poder, Le Pen, que ha logrado el respaldo del 25% de los franceses, propone organizar una consulta sobre la permanencia de Francia en la UE. **PÁGINA 4**

una salida a la crisis. Los ministros de Economía y Finanzas de la eurozona reclamaron ayer al Gobierno de Atenas más concreción en alguna de sus propuestas para acceder a un nuevo rescate de 50.000 millones de euros y, sobre todo, que apruebe, a principios de la semana próxima, las anunciadas reformas fiscal y de pensiones. Francia presionaba anoche para evitar que Grecia tenga que abandonar el euro y Alemania insistía en que llegara a un acuerdo “será extremadamente difícil”. En todo caso, la negociación definitiva se dará hoy, en la cumbre de jefes de Estado. Las instituciones cifran las necesidades griegas entre 74.000 y 78.000 millones de euros.

Los escollos en Bruselas surgieron después de que Tsipras recibiera, en la madrugada de ayer, el respaldo del Parlamento griego para negociar su propuesta de reformas (casi idéntica a la rechazada en el referéndum del domingo pasado). El precio fue la ruptura en su partido que le deja sin mayoría absoluta y le aboca a una reestructuración del Gobierno.

Mientras, después de 13 días de *corralito*, numerosos comercios solo aceptan ya el pago en efectivo y la sombra del desabastecimiento emerge en el horizonte. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN PÁGINA 12



ANTONIO BRONIC (REUTERS)

## Srebrenica aún llora a sus muertos

El expresidente Bill Clinton asistió ayer a la 20ª conmemoración de la matanza de Srebrenica, localidad bosnia donde 8.000 musulmanes fueron asesinados en julio de 1995 por tropas serbobosnias. La inter-

vención de EE UU fue decisiva para el fin de la guerra balcánica y la firma de los acuerdos de Dayton. El primer ministro serbio, Aleksandar Vucic, fue agredido en la ceremonia. **PÁGINA 7** EDITORIAL EN **PÁGINA 12**

## Catorce familias españolas se suman a la yihad por dinero

EL PAÍS ofrece por primera vez la lista de los 29 españoles que han muerto combatiendo junto al Estado Islámico en Irak y Siria

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**  
Primas de hasta 20.000 euros, vivienda, salario y un estatus de poder. Esas son las prebendas que el Estado Islámico ofrece a las familias que se trasladan a los territorios bajo su control en Siria e Irak, donde pretende desarrollar su llamado califato. Entre ellas se encuentran 14 familias procedentes de España que han decidido vivir bajo el férreo control de la organización islamista que siembra el terror en



Oriente Próximo y África. Con la llegada de fieles extranjeros, el Estado Islámico busca imponer la estabilidad en áreas donde

son rechazados por la población local.

En total, 115 personas de nacionalidad española o residentes en España se han unido a las filas del Estado Islámico. Ciento dos son hombres y 13, mujeres. Una veintena son menores de edad, como el ceutí Nordin Abderreyat, actualmente en Siria. Las fuerzas de seguridad tienen constancia de la muerte de 29 yihadistas, cuyas identidades publica EL PAÍS en exclusiva. **PÁGINA 17**



## Lo que perdimos en Atenas

Sea cual sea su desenlace, la crisis ha cambiado las reglas de la UE para siempre

Ignacio Molina, Xavier Vidal Folch y Fernando Fernández

## Joseph Schlessinger, ciencia en la vanguardia contra el cáncer

**negocios**

## Corea del Sur cambia de modelo

